

Intervención de la diputada Leticia Mosso Hernández, con motivo de la conmemoración del día mundial de la lucha contra el sida.

La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Leticia Mosso Hernández, para intervenir sobre el mismo tema.

La diputada Leticia Mosso Hernández:

Gracias y con su permiso, presidenta.

Compañeros, con su permiso.

Me sumo también a estas intervenciones de mis compañeras diputadas que sin duda alguna es un tema de gran relevancia, de gran importancia y sobre todo de gran urgencia, uno de los ejes rectores como parlamentarista ha sido siempre estar al pendiente en el tema

de la salud y hoy no va a ser la excepción en el marco, si bien es cierto que fue en el mes de septiembre siempre hemos dicho que no tiene que ser una fecha de manera puntual la sensibilización y la concientización para erradicar estos temas y en atención tienen que ser de manera permanente.

Como es de conocimiento la lucha contra el VIH Sida es un tema de gran relevancia y urgencia en nuestra sociedad, a lo largo de las últimas décadas hemos sido testigos de cómo esta enfermedad ha afectado a millones de personas en todo el mundo, desafiando no sólo a los sistemas de salud, sino también a nuestras percepciones sobre la salud, la sexualidad y la estigma social.

Es fundamental entender que el VIH Sida o virus de la inmunodeficiencia humana ataca el sistema inmunológico debilitando la capacidad del cuerpo para combatir infecciones, si no se trata puede progresar el síndrome de inmunodeficiencia adquirida que puede ser mortal, sin embargo a pesar de los desafíos hoy en día contamos con tratamientos antiretrovirales que permiten a las personas vivir larga vida y saludables.

A pesar de los avances médicos y de la creciente conciencia sobre la enfermedad sigue siendo un desafío crucial en el mundo por supuesto en México y en Guerrero, y sobre todo enfatizo también como lo había hecho la diputada Betty en las comunidades más marginadas que es la preocupación que hoy nos tienen esta intervención.

La epidemia del VIH Sida, no sólo afecta a un grupo específico de personas es un problema de salud pública que trasciende edades, géneros y contextos

socioeconómicos, en Guerrero donde enfrentamos diversas dificultades en el acceso a las salud, estos desafíos se agravan la falta de información y educación sobre la prevención y el tratamiento de VIH Sida se traduce en un aumento de nuevas infecciones y la estigmatización de quienes viven con el virus.

La importancia de realizar acciones contundentes y efectivas contra el VIH sida no pueden subestimarse la educación es un pilar esencial en la lucha contra el VIH Sida, informar a las personas sobre cómo se transmite el virus y así como sobre las prácticas del sexo seguro, es vital para reducir la propagación, además desmitificar creencias erróneas y erradicar el estigma asociado con la enfermedad son pasos cruciales hacia la aceptación y el apoyo de quienes viven con el VIH Sida.

Es de vital importancia garantizar el acceso a la atención médica adecuada en Guerrero, la infraestructura de salud enfrenta retos serios y aquí quiero enfatizar y hoy

como diputada, confiamos que la Secretaría de Salud y aquí hay una gran preocupación porque sabemos que hoy es facultad de la federación, pero que en esta coordinación la secretaria de salud, hoy pueda llevar a todas las regiones este tipo de prevención y atención y yo de verdad celebro que existan más y más compañeros que estén interesados en este tema.

Es necesario que los centros de salud sean fortalecidos para que ofrezcan pruebas tratamientos y atención de calidad a todas las personas que lo necesiten y que no se escatime el recurso para que las áreas indicadas puedan hacer su trabajo, la atención integral no sólo mejora la salud de las personas con VIH Sida sino que también ayuda a reducir la transmisión del virus en nuestra comunidad.

Las pruebas regulares y el acceso a tratamientos preventivos como la profilaxis previa la exposición son herramientas poderosas en la lucha contra la epidemia las comunidades

deben de estar equipadas con recursos y servicios de salud accesibles que promuevan tanto la prevención como el tratamiento.

Asimismo, es importante promover la investigación y el desarrollo de nuevas vacunas y tratamientos, la ciencia ha avanzado significativamente pero aún queda un largo camino por recorrer la inversión e investigación es esencial para erradicar esta enfermedad, además es crucial trabajar con la concientización para eliminar el estigma asociado con el VIH Sida.

En este sentido, como diputada del Partido del Trabajo quiero reiterar mi compromiso con esta causa, trabajaremos en equipo, con el equipo técnico y con las personas que se quieran sumar a esta lucha para establecer marcos normativos sólidos que favorezcan la lucha contra el VIH Sida en el Estado de Guerrero.

Es cuanto, diputada presidenta.